

28.—De la Commission de Police demandant un crédit de \$400 pour le service secret.

Renvoyé à la Commission des Finances.

29.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage:

(1) à l'effet de permettre à M. T. Saint-Germain d'ériger une chaudière à vapeur et d'ouvrir une cour à bois au No 85 de la rue Saint-Ferdinand;

(2) à l'effet de permettre à la "Terminal Warehouse & Cartage Co." d'ériger une machine à vapeur et une chaudière au No 30, rue des Soeurs Grises;

(3) à l'effet de permettre à M. G. Sorgius d'ériger une machine et une chaudière à vapeur au No 35 de la rue Rivard;

(4) pour permettre à M. A. Longpré d'ériger une chaudière et une machine à vapeur au No 541 de la rue Frontenac;

(5) pour permettre à la Canadian Rubber Co. d'agrandir leur établissement sur le square Papineau.

Sur proposition de M. l'échevin DUQUETTE, appuyé par M. l'échevin MERCIER, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

30.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage demandant l'autorisation de payer une assurance de \$600 aux héritiers légaux de feu Adéland Asselin, pompier.

Renvoyé à la Commission des Finances.

32.—De la Commission de l'Aqueduc demandant un crédit de \$12,000 à l'effet de poser des tuyaux, des maîtresses-conduites et des services d'eau.

Renvoyé à la Commission des Finances.

33.—De la Commission des Marchés demandant un crédit de \$2,000, à l'effet d'enlever la balance publique de Sainte-Cunégonde et de la replacer dans un autre endroit.

Renvoyé à la Commission des Finances.

34.—De la Commission de l'Incineration demandant un crédit (1) de \$450 pour l'installation d'une borne-fontaine aux écuries de l'Est et d'une autre aux écuries de l'Ouest; (2) pour placer un téléphone aux écuries de l'Est, rue Fullum.

Renvoyé à la Commission des Finances.

35.—De la Commission d'Hygiène et de Statistiques, à l'effet de permettre à

(1) Meldrum Bros. de construire une écurie au No 60 de la rue King;

(2) M. Georges Vandelac, de construire une écurie à l'angle des rues Cadieux et Rachel;

(3) M. Jaslow de construire une écurie sur la rue Charlotte.

Sur proposition de M. l'échevin DAGENAIS, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

36.—De la Commission d'Hygiène et de Statistiques au sujet de l'état dangereux de certains dépotoirs.

Sur proposition de M. l'échevin DAGENAIS, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

37.—De la Commission d'Hygiène et de Statistiques recommandant la construction d'égouts

(1) dans la rue Sherbrooke, depuis l'extrémité de l'égout actuel jusqu'à une distance de 50 pieds vers l'Ouest;

(2) dans la rue Boyer, entre les rues Beaubien et Comte.

Renvoyés aux Commissions de la Voirie et des Finances.

38.—De la Commission d'Hygiène et de Statistiques demandant un crédit de \$200 en rapport avec la fermeture des bains publics.

Renvoyé à la Commission des Finances.

AJOURS DE MOTIONS

39.—De M. l'échevin Gallery, à l'effet d'annuler la résolution nommant une commission spéciale au sujet des traverses à niveau, et de nommer une nouvelle commission.

40.—De M. l'échevin Gadbois, à l'effet de faire adopter une règle du Conseil au sujet du droit de demander le "next meeting".

41.—De M. l'échevin Proulx, à l'effet d'amender le règlement No 74.

42.—De M. l'échevin Dagenais, à l'effet d'amender le règlement No 268.

43.—De M. l'échevin Labrecque, à l'effet de nommer une nouvelle Commission permanente.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBILARD, il est

Résolu: Que les membres du Conseil ont appris avec un profond regret le décès de l'ex-échevin Euclide Mathieu

28.—From Police Committee for an appropriation of \$400 for "secret service."

Referred to the Finance Committee.

29.—From Fire and Light Committee:

(1) to allow T. Saint-Germain to erect a boiler and open wood yard at No. 69 to 85 St. Ferdinand street;

(2) to allow Terminal Warehouse & Cartage Co. to erect a steam engine and boiler at No. 30 Grey Nun street;

(3) to allow Mr. G. Sorgius to erect a steam engine and boiler at No. 35 Rivard street;

(4) to allow Mr. A. Longpré to erect a steam engine and boiler at No. 541 Frontenac street;

(5) to allow the Canadian Rubber Co. to erect an extension in Papineau square.

On motion of Ald. DUQUETTE, seconded by Ald. MERCIER, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

30.—From Fire and Light Committee anent letter of Messrs. Vipond & Vipond offering to supply gas and electricity at reduced rates.

On motion of Ald. DUQUETTE, seconded by Ald. LAVIOLETTE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

31.—From Fire and Light Committee to pay insurance of \$600 to heirs of late fireman Adéland Asselin.

Referred to the Finance Committee.

32.—From Water Committee for an appropriation of \$12,000 for pipe laying mains and services.

Referred to the Finance Committee.

33.—From Market Committee for an appropriation of \$2,000 to remove St. Cunégonde public scale to another site.

Referred to the Finance Committee.

34.—From Incineration Committee for an appropriation: (1) of \$450 to instal one hydrant at the eastern stables, and one at the western stables; (2) to instal a telephone at the eastern stables on Fullum street.

Referred to the Finance Committee.

35.—From Hygiene and Statistics Committee to allow:

(1) Meldrum Bros. to erect a stable at No. 60 King st.

(2) Geo. Vandelac to erect a stable, corner Cadieux and Rachel streets;

(3) M. Jaslow, to erect a stable on Charlotte street.

On motion of Ald. DAGENAIS, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

36.—From Hygiene and Statistics Committee re dangerous condition of certain dumps.

On motion of Ald. DAGENAIS, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

37.—From Hygiene and Statistics Committee recommending the construction of sewers:

(1) in Sherbrooke street, from end of existing sewer to a distance of 50 feet westwards;

(2) in Boyer street between Beaubien and Comte streets.

Referred to the Road and Finance Committees.

38.—From Hygiene and Statistics Committee for an appropriation of \$200 in connection with the closing of public baths.

Referred to the Finance Committee.

MOTIONS.

39.—By Ald. Gallery to repeal resolution appointing special committee re level crossings, and to appoint a new committee.

40.—By Ald. Gadbois, for a rule of Council re right of calling "next meeting."

41.—By Ald. Proulx, to amend by-law No. 74.

42.—By Ald. Dagenais, to amend by-law No. 268.

43.—By Ald. Labrecque, to appoint a new permanent committee.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBILARD, it was

Resolved: That the members of this Council have learned with deep regret of the demise of ex-Ald. Euclide Mathieu